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「高校最後の文化祭終わる！」 
 最後の文化祭が終わり、気持ちを切り替えて受験態勢を整える時期になりましたが、少しだけ、

文化祭を振り返り、各クラスの感想を載せます。 

 

《 生徒会長 岡本愛美 》 

  私たち 71 回生の生徒会にとって、最後の文化祭でした。生

徒会行事を企画し、成功させるために、37名もいる生徒会執行

部を動かすのは、大変でした。同じ学年の仲間に迷惑をかけて

しまったこともありましたが、一緒に頑張ろうと声をかけ、サ

ポートしてくれて励まされました。とても嬉しかったです。体

育館のリハーサルでは、スケジュールを組んでいたのに、予定

外の時間にきたクラスがあったり、スタッフと情報の共有がで

きなくて、全員が動けなくなってしまったりしたので、もっと明確に指示を出すべきだったと私自

身の反省点も多くあります。しかし、協力して取り組んだ結果、成功のうちに終えることができ、

本当にスタッフに感謝の気持ちでいっぱいです。 

  この 3 年間、つらかったことも多くありましたが、それ以上に楽しいことや、うれしいことも

多くあり、達成感を持つことができました。これからは、新生徒会の活動を応援していきたいと思

います。 

 

《 文化委員長 土肥 綾華 》 

 今年の文化祭は、私にとって最後で、最高の文化祭でした。春休みから準備を始め、当日まで 3

ヶ月以上の時間をかけて、取り組んできました。しかし、当日になっても、慌てることもあり、本

当に終わるまでは大変でした。ただ、自分で考えて当日も進行を担当すると、やり終わったときに

大きなやりがいを感じました。この生徒会の仲間とともに、文化祭を作り上げることができて、本

当に良かったと思います。さまざまな反省点も出ましたが、来年の文化祭に生かしてほしいと思い

ます。 

生徒会活動に参加したことで、先生方と話す機会も多く、目上の方に対する礼儀も身に付きまし

た。また、東北へのボランティア活動を始めとしてさまざまな活動にも参加し、視野も広がりまし

た。これまで生徒会で積み重ねてきたことを忘れず、これからに活かしていきたいと考えています。 

《 1 組 》 

私は「松花堂弁当」のたこ飯を作る担当でした。普段では考え

られない 50 食分の材料をひたすら切りました。そしてみんなで

協力しながら準備をしました。当日買いに来てくださった保護者

の方の反応は分かりませんでしたが、先生方からたくさんお褒め

のことばをいただき、達成感を感じました。自分が作ったもので、

人を感動させることができる喜びを知ることができました。                             

（大西） 

 私は「松花堂弁当」の魚の香り煮を担当しました。完売したと聞いたときは達成感を感じました。

全員が頑張ったからこそ成功したのだと思います。今回身につけた集中力や忍耐力を、これからの

検定試験に活かして生きたいと思います。（進藤） 

 私は掻揚げ担当です。えびの背わたを 100尾分取りました。仕込みも大変でしたが、揚げるのも

苦労しました。でも、やりきった時の達成感が大きかったです。家に帰って母から「おいしかった

よ。」言ってもらえた時は「今までやってきてよかった」と思いました。（畑尾） 

 《 2 組  一般バザー 》 

 私は、普段クラスの前にたって、みんなをまとめたりする

タイプではないのですが、今回の文化祭では意見をまとめた

り、みんなに作業の指示を出したりしました。慣れないこと

もあり、全体に自分の声が通らなかったり、うまく意見をま

とめられなかったりしましたが、意図を汲んでくれて、助け

てくれる人もいたので、企画を成功させることができました。

人の前にたつことの難しさを実感しました。（竹田） 

《 3 組 模擬店「Pofuss」 》 

 最初はどうなるか、とても不安でしたが、無事終えることがで

きてよかったです。準備のときから、積極的に意見を出したり、

手伝ってくれたりした人がいたので、企画をスムーズにすすめる

ことができました。文化祭当日には、予想していたよりはるかに

多いお客さんが来てくださって、とても嬉しかったです。私はフ

ライドポテトを効率よく揚げるのが難しく、苦労しました。しか

し、忙しくてもやりがいを感じました。みんな楽しんで作業をし
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ていました。片付けも全員で協力できたので、すぐに終わらすことができました。協力してくれた

人たちに感謝します。（藤本・藤村） 

《 4 組  動画「ＧＴＯ」製作上映 》 

 最初は企画がなかなか決まらず、どうなることかと思いました。

しかし、動画で「ＧＴＯ」をすることになり、主役や何人かの配役

に立候補してくれた人が出てくれて、撮影が始まったときには、ほ

っとしました。撮影はかなり大変でしたが、完成した「ＧＴＯ」は

完成度も高く、見てくれた人からは高い評価をもらいました。しか

し、無冠に終わりました。表彰台を狙っていただけに、残念でした。

最後の文化祭で、みんなと一緒にこのような作品に取り組めたことはいい思い出になりました。（梶

原） 

《 5 組 お化け屋敷「いなラボ」 》 

 私たちは合唱コンクールで優勝したので、合唱と「お化け屋敷」

の両方の企画を準備しなければなりませんでした。しかし、みんな

の協力があったので、最後にふさわしいものを作ることができまし

た。夜遅くまで残って準備してくれた人、積極的に動いてくれた人

など、みんなが協力してくれたので、本当にこのクラスは良いクラ

スだと思いました。これから先の行事もすべて最後の行事になるの

で、みんなで協力していきたいと思います。（松本） 

《 6 組 模擬店「Cherico」 》 

最後の文化祭はみんなで協力し合っていい文化祭になったと

思います。あまり準備に参加できなかったのは少し心残りでした

が、文化委員を中心に、それぞれができることを分担することが

できたと思います。当日も、接客が忙しいときに当番ではない人

が手伝ってくれたり、一人で洗い物をしていたら、一緒に洗って

くれたりと、地味でささいなことにも気がついて、協力し合える

6 組のみんなは優しくていい人たちばかりだとあらためて思い

ました。また、自分が助けてもらった分、自分も周りの子を助けようと頑張りました。残りの行事

も少なくなっていますが、これからも 6組らしい和やかで、協力し合える雰囲気を大切にしたいで

す。（前田） 

準備の段階からいろいろありましたが、個人的にはたこ焼きができるようになり、洗い物が楽し

いことに気がつきました。とてもよい経験になりました。振り返ると、去年の劇では、前に立って

演技をする緊張感を味わったり、人をサポートすることの大切さに気づけたりしました。そして今

年は、違う感度で学ぶことがありました。このクラスで 2年間文化祭に取り組めて楽しくいい思い

出となりました。（岡田） 

《 ７組 お化け屋敷「雪岡病院」 》 

企画の段階で「食品バザー」の抽選にもれたことがとても

残念でした。みんなが「食品バザー」を希望していたので、

はずれたときはどうなるかと思いましたが、（岸本）直樹

さんを中心に、すぐに「雪岡病院」に切り替えて、自分た

ちなりに頑張れたので良かったです。文化祭を終えて、ク

ラスが団結できたと感じています。この団結を活かす機会

も残りわずかになってきました。次回の行事も頑張りたい

と思います。（小紫） 

【７月行事予定】    補習、三者面談が後半にあります 

日 曜日 予定 日 曜日 予定 

1 日 求人受付開始・英検２次・情報ビジネ

ス実務文書検定 

17 火  

2 月 期末考査① 18 水 カウンセリング（午前）、就職者面談（～20日） 

3 火 期末考査② 19 木 壮行会・表彰伝達式 

4 水 期末考査③ 20 金 大掃除・終業式 

5 木 期末考査④ 21 土  

6 金 期末考査⑤ 22 日 校外販売実習（生科） 

7 土 進研模試（記述） 23 月 就職希望者予備登録、家庭科技術検定 

8 日  24 火 家庭科技術検定、前期補習（23～31） 

9 月 球技大会 25 水  

10 火 ワックスがけ（教室） 26 木  

11 水 校外実習（生科） 27 金 就職説明会 

12 木 県政150周年事業（生科） 28 土  

13 金 ワックスがけ（廊下）、漢字能力検定 29 日  

14 土 寮閉鎖 30 月  

15 日 寮閉鎖 31 火  

16 月 海の日    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


